

Alcaldía: Los vecinos de Móstoles se vuelcan con la nueva edición de la Paella Solidaria de las peñas de la ciudad

Fecha de publicación: 8/06/2015 0:00

Descripción:

Como en la pasada edición, el principal objetivo de esta iniciativa social ha sido recaudar el mayor número posible de alimentos no perecederos generosamente aportados por ciudadanos y que a su vez serán donados al Restaurante Municipal y al Comedor San Simón de Rojas. Este año han sido 3.500 kilos de alimentos no perecederos.

El Alcalde en funciones, Daniel Ortiz, ha señalado, un año más, la valiosa labor de las peñas no solo en las fiestas de Móstoles, también en la vida de la ciudad impulsando iniciativas solidarias como ésta.

2.500 raciones han sido repartidas entre los vecinos gracias a las 30 paellas elaboradas por las peñas de la ciudad para la ocasión.







El Alcalde en funciones, Daniel Ortiz, acompañado del 2º Teniente de Alcalde en funciones y Concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Jesús Pato,

la Concejal en funciones de Información y Comunicación al Ciudadano, Irene Gómez, del Concejal en funciones de Festejos y Promoción Turística, Eduardo de Santiago, y la Concejal en funciones del Distrito Oeste, Eva Sánchez, así como del Presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano, ha asistido a la III edición de la Paella Solidaria organizada por la Federación de Peñas de Móstoles en colaboración con

el Ayuntamiento, como una nueva iniciativa solidaria a la que han estado invitados a participar los vecinos del municipio.

Como en la pasada edición, su principal objetivo ha sido recaudar el mayor número posible de alimentos no perecederos generosamente aportados por ciudadanos y que a su vez serán donados al Restaurante Municipal y al Comedor San Simón de Rojas. Este año han sido 3.500 kilos de alimentos no perecederos.

El Alcalde en funciones, Daniel Ortiz, ha señalado, un año más, la valiosa labor de las peñas no solo en las fiestas de Móstoles, también en la vida de la ciudad impulsando iniciativas solidarias como ésta.

A cambio de 1 kilo de alimentos no perecederos, los vecinos han recibido una ración de paella y han podido disfrutar de las diversas actuaciones musicales programadas para celebrar esta jornada solidaria y que han tenido lugar a lo largo del sábado en la Plaza del Pradillo: la música de Víctor y Rocío; el Dúo Blue Moon; Amaya; BFreeboys Crew Badulaque Squad; Atyat; el DJ J. Ballesteros y una macro clase de zumba.

2.500 raciones han sido repartidas entre los vecinos gracias a las 30 paellas elaboradas por las peñas de la ciudad para la ocasión.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo